
Protokoll: 

Die Vorsitzende verweist auf die Vorlage und übergibt das Wort an Herrn Karbach.   

Herr Karbach erläutert, dass aus gestiegenen Kostengründen der Anteile der Mittagsverpflegung 

erhöht werden müssen, welches auch ein Themenpunkt der Haushaltswoche sein wird.  

 

RM Bourry merkt an, dass sie die Beschlussvorlage irritiert hat, da diese nicht im Stadtrat war. Herr 

Karbach verweist auf den gleichbleibenden weiteren Gremienweg. 

Herr Karbach erläutert die Rechnungsformel. Jeder Schüler wird zu 25% von der Stadt unterstützt.  

Insgesamt werden 231.00 Essen pro Jahr finanziert.  

 

RM Bourry beantragt, dass die Vorlage ohne Beschlussempfehlung verbleibt. 

 

Der Ausschuss stimmt dem Antrag einstimmig zu.  


